
 

 

網走桂陽高校 網走市議会による出前授業に関する事前アンケート 

 

 

１．性別の割合 

 

 

 

２．市議会または市議会議員への距離感 

 

【その理由を教えてください。（自由記述）】 

①「はい」の理由 

・市民の言葉を聞いてくれていると思ったから。 

②「いいえ」の理由 

・あまり関りがないから。 

男子 17 人（47.2％） 

女子 19 人（52.8％） 

はい         1人（ 2.8％） 

いいえ       19人（52.8％） 

どちらとも言えない 16人（44.4％） 
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・会ったこともないし名前も知らないし何してるのかも知らないから。 

・あまり興味を持ったことが無いから。 

・よく知らないから。 

・頻繁に見ることが無いから。 

・目に見えて変わったと思うこともないし、何をしてるか知らないから。 

・あんまり知らない。 

・よく知らないから。 

・関わる事が少ないから。 

・ないです。 

・何をやっているのかよくわからない。 

・関りがないから。 

・あまり見たことが無いから。 

・聞いたことも無い。 

・身近ではなくあまり知らないから。 

③「どちらとも言えない」の理由 

・市議会自体初耳だから。  

・わからないから。 

・よく分からないから。 

・気にしたことがない。 

・市議会というものを詳しく知らないから。 

・よく分からないから。 

 

 

３．選挙への関心度 

 

【その理由を教えてください。（自由記述）】 

①「はい」の理由 

・自分の意志をしっかり表したいから。 

・選挙に行かないといけないような気がするから。 

はい    18人（50.0％） 

いいえ    4人（11.1％） 

わからない 14人（38.9％） 
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・権利があるから。 

・自分たちのために必要だから。 

・自分たちに関わるから。 

・選挙してみたいから。 

・投票はしてみたいから。 

・意思表示とか、、、 

・自分の一票で何かが変わるかも知れないから。 

・大事だから。 

・国民が代表者を決める大事なものだから。 

・義務だから。 

・行った方が良いと思うから。 

・自分にも関係あることだから。 

②「いいえ」の理由 

・誰に入れても同じだから。 

・誰に入れてもあまり変わらないと思うから。 

・めんどくさい。 

③「わからない」の理由 

・まだわからないから。 

・何をやっているのかよくわからない。 

・未来のことは未来にならないとわからないから。 

・まだわからないから。 

・投票の仕方を知らない。 

・予定次第。 

 

 

４．網走の街について 

 

 

はい        17人（47.2％） 

いいえ        8人（22.2％） 

どちらとも言えない 11人（30.6％） 
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【その理由を教えてください。(自由記述)】 

・空き住宅があり、見栄えが良くない。 

・見てわかる。 

・高齢化が進んでいるため網走ももっと良くなってほしいと思ったから。 

・バスは本数を増やしてほしい。 

・バスが少ない。 

・救急医療や通信環境、働く場所、高校の教育環境をいずれも充実させてほしいから。 

・子ども・子育て支援や働く場所の確保に力を入れてほしい。将来は若い人たちが引っ張って 

 いくから。 

・バス・鉄道、学校施設やスポーツ施設がぼろい。 
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・バスの利便性を改善して欲しい。バイトに行く手段が少ないから。 

・公共交通、通信環境、リサイクル・ごみ処理、新しい産業、働く場所の確保、スポーツ いず 

れも足りないから。 

・公共交通は普段から使う大事なものだから。 

・バスの本数が少ない。 

・遊ぶところが少ない。バスは遅くまで走ってほしい。最終が 7：12では早い。7：42とかにも 

欲しい。 

・道路が綺麗じゃなかったり、街灯無いと危ない。 

・バスなどの便が少ない。ICカードを使えるようにしてほしい。お店が少ない。 

・お店の種類を増やしてほしい。身近にあったら楽だから。 

・バスの本数が少ないかなと、ゴミの分別がめんどくさい。 

・私たちの世代には遊ぶ場所も少ないし、交通手段も少ないし高い。 

・バスへの不満もありますが、しょうがないことなのかなと思う。 

・汽車が少ないから。 

・景気が悪くなっているので働く場所の確保を、リサイクル・ごみ処理は分別がめんどくさい。 

・ごみの分別がややこしい。 

 

 

５．議員への質問 

【出前授業で市議会議員に直接聞きたいことがあれば教えてください。（自由記述）】 

・今後ゴミの分別が戻ることは無いのですか？ 

・普段はどのような事をしていますか。 

・お金を使っているところ。 
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